



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture

Bureau à Dakar

Bureau régional
pour l'éducation
en Afrique

CEREMONIE D'INAUGURATION DU CMC DE BETENTY
4 mai 2013

DISCOURS DE MME ANN THERESE NDONG-JATTA
Directrice de l'UNESCO-Dakar

Monsieur le chef du village

Monsieur

Madame,

C est un plaisir pour moi de prendre la parole cet après midi à l'occasion de l'inauguration du CMC de Bétenty, un CMC auquel je tiens tout particulièrement, notamment pour sa grande utilité pour les populations enclavées de votre belle Ile.

Je voudrais tout d'abord dire grand merci au Chef du village, et à vous tous (hommes, femmes et enfants), pour cette forte mobilisation populaire, qui témoigne de votre intérêt et de l'importance que revêt le CMC pour vous.

Je voudrais également remercier les artistes, pour leur très belle prestation, et leur souhaiter beaucoup de courage et plein succès dans leur carrière artistique.

Permettez moi également remercier mes collègues des autres agences

sœurs de l'UNESCO qui sont avec nous (PNUD, UNFPA, ONUDI), pour leur précieuse collaboration dans le cadre du projet MDG Culture et Développement, dont le CMC de Betenty est un des fruits.

Merci chers collègues pour votre présence

Mesdames et Messieurs,

Pour l'UNESCO, la création de tout CMC (aussi modeste soit-il), est toujours une action de haute portée et de grande signification, car cela constitue une victoire majeure dans la lutte contre la fracture numérique et pour la démocratisation de l'accès à l'information et au savoir .

Chers parents de Betenty

Je me souviens qu'une des raisons majeures que vous avez évoquées en sollicitant le CMC il y a plus de quatre ans, était de vous permettre d'avoir des informations sur la météo avant d'aller en haute mer pour pêcher.

Vous nous avez dit que le village de Betenty a perdu des fils et des filles à cause de l'ignorance de la météo et des variations du niveau de la mer.

En installant ce CMC, l'UNESCO voulait vous aider à accéder aux informations météorologiques et à sauver des vies

Le CMC doit également aider à promouvoir l'immense richesse culturelle de Betenty et à ouvrir Betenty sur le reste du monde, pour mieux vous faire connaître, et vous promouvoir.

Chers parents,

J'ai suivi avec intérêt le discours de votre représentant et aussi vos doléances.

J'ai noté que l'éducation (savoir lire et écrire) fait parti de vos préoccupations et j'ai pris bonne note de votre souhait que l'UNESCO ouvre un centre de formation pour les filles et les femmes de Betenty.

Soyez assurés que je vais y veiller particulièrement dans le cadre de

l'expansion de notre projet PAJEF qui justement est destiné à

promouvoir l'alphabétisation fonctionnelle et la formation des filles et des femmes.

Nous reviendrons vers vous.

Pour terminé, permettez moi de renouveler mes remerciements à

Monsieur Moussa Mané, qui s'est battu corps et âme pour que le Betenty obtienne un CMC.

Tout en souhaitant plein succès au CMC de Betenty,

Je vous remercie de votre attention